

Ressort: Lokales

Dortmund: Dreijähriger von Straßenbahn überfahren

Dortmund, 28.02.2014, 22:13 Uhr

GDN - Am Freitagabend ist in der Stadt Dortmund ein dreijähriger Junge von einer Straßenbahn überfahren worden. Wie die Polizei mitteilte, hielt sich die Mutter des Jungen mit zwei weiteren Kindern an einer Haltestelle auf, als er aus ungeklärter Ursache von der Straßenbahn erfasst und zwei Haltestellen weit mitgeschleift wurde.

Hierbei habe das Kind tödliche Verletzungen erlitten. Die Mutter und Zeugen des Unfalls seien noch an der Unfallstelle betreut worden. Der genaue Unfallhergang werde derzeit noch untersucht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30863/dortmund-dreijaehriger-von-strassenbahn-ueberfahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com